

Monsieur le Directeur
de l' hôtel " Le Méridien"
BP 1915 - Nouméa Cedex

Nouméa, le 8 octobre 1997

Monsieur le Directeur,

Nous étions la semaine dernière en pèlerinage, mon amie et moi, dans votre établissement pour y fêter le premier anniversaire de notre rencontre .

Le gîte et le souper à " l' Hippocampe" furent parfaits .

J'avais réservé, le 30 septembre de l'année dernière, une chambre pour apprendre à mon professeur de stretch les subtilités des échecs.

Dans cette chambre 147, nous avons passé l' après midi à étudier tous les bons coups . Lorsque, à regret, il fallut partir, ouvrant la porte de la chambre , j'ai trouvé ma femme qui m'attendait avec un air mauvais et en compagnie d'un huissier.

Elle n'a eu que ces mots : " Si tu rentres ce soir, je te tue" .

L' huissier était, lui , beaucoup moins effrayant .

Derrière son titre de noblesse française , je savais qu'elle cachait des ancêtres siciliens qui devaient se retourner dans leur tombe à une vitesse gyroscopique. Pris d'un grand courage et ne doutant pas un instant des lois de l'hérédité, j'ai gardé la chambre et mon prof et ne suis jamais rentré chez moi .

Mais comment ma chère épouse avait-elle pu trouver et l' hôtel et la chambre où j'étais descendu ?

Monsieur le Directeur, je vous avoue ce jour là que j'aurais bien fait appel à ces Ritals d'ancêtres pour vous trouer la peau et celle de votre réceptionniste .

Et puis les jours aidant et à y réfléchir ,je me suis rendu compte que j'avais troqué une femme possessive, et vraiment trop suspicieuse contre une magnifique blonde d'un 1,8 m, et 90 B, de 12 ans plus jeune que moi alors que mon dragon en avait 5 de plus, douce et intelligente ,aux jambes superbes et à la fesse altière, qui a rempli depuis ce jour ma vie d'un grand bonheur .

J'ajoute également que c'est une grande cuisinière .

Elle n'a qu'un seul défaut, Monsieur, elle est vraiment bordélique .
Ma situation matérielle s'était bien détériorée en quelques jours.
Il a fallu que je quitte ma grande villa de Ouémo pieds dans l'eau et mon chat Pistache contre un appartement à l' Ile de France en reprenant pendant quelque temps , le chemin du repassage , de la vaisselle et du ménage .
Je fus couvert d' opprobes par mes enfants qui me chantèrent à pleins poumons pendant de longs mois :" Papa, tu nous a abandonné pour cette pétasse " et par nos amis qui avait pris le bon parti de défendre la répudiée.
Je fus condamné à verser une pension alimentaire importante et et à travailler un peu plus .
Tout est rentré dans l' ordre. J'ai baissé mon handicap, je vais déménager dans une belle maison que nous faisons construire au golf de Tina, mes enfants se sont remis à m' aimer, j'ai trouvé d' autres amis plus compréhensifs et une forme physique extraordinaire car en plus d' enseigner le stretching , ma bien aimée, mon bon Monsieur, est aussi professeur de musculation .
Un vrai petit Tarzan sans le cri et la guenon.

Petite indiscretion et grand bonheur.

Je tiens à vous exprimer mes plus vifs remerciements pour avoir ainsi changé ma destinée .

Je vous prie de croire , Monsieur le Directeur, à cette histoire authentique et à mes sentiments distingués.

